

Les presentamos a nuestros país socio regional no fundador

Belice



Desde la suscripción de Belice como socio regional no fundador del BCIE en 2006 ha permitido que la multilateral sea una de sus principales fuentes de apoyo y financiamiento.

Con un área de un área de extensión territorial de 22,800 km², Belice se encuentra ubicado al extremo noreste de Centroamérica, limita al norte con México, al sur y oeste con Guatemala y al este con el mar Caribe.Su capital es la ciudad de Belmopán y la ciudad más poblada es la Ciudad de Belice, que sirvió como capital hasta el año 1970 cuando la destrucción causada por el huracán Hattie obligó al gobierno a trasladarla. Es el único país de la región cuya forma de gobierno está organizada en una constitucional parlamentaria, donde la reina Isabel II funge como jefa de Estado y esrepresentada por un gobernador general.

Riqueza cultural

Con una población de 430,000 habitantes, la cultura predominante es la criolla (conocida como "kriol") que remonta sus orígenes a finales del siglo XVIII en una mezcla entre colonos británicos y esclavos africanos. Sin embargo, también se complementa con la mestiza, que procede de los mayas y los españoles; así como la Garífuna que desciende de caribes, arawak y africanos occidentales; y los mayas.

Grandes riquezas naturales

Con riberas en el mar Caribe hacia el este y una selva densa al oeste, posee frente a sus costas, la enorme Barrera del Arrecife de Belice, con cientos de islas bajas llamadas cayos, hogar de una abundante fauna marina. Las áreas-selváticas de Belice albergan ruinas mayas, como el Caracol, conocido por su pirámide elevada; Lamanai, junto a una laguna; y Altún Ha, muy cerca de la capital Ciudad de Belice. Además, el Gran Agujero Azul es una de las grandes maravillas naturales del mundo.

Economía promotora del libre mercado

Belice tiene una economía empresarial pequeña, con un sistema mixto que incluye un sistema de empresa privada, combinado con una planificación económica centralizada y regulación gubernamental. Su actividad económica está concentrada principalmente en la agricultura, la industria agroalimentaria, la comercialización, y el turismo, mientras que el sector construcción recientemente ha cobrado mayor importancia. El país también es productor de minerales industriales y petróleo y la industria bananera es el principal empleador.

El BCIE, el banco de Belice

Desde el año 2006, Belice es socio regional no fundador cuenta con una cartera bruta de US\$11.0 millones. En el 2022 el BCIE formalizó un financiamiento por US\$24.0 millones para el proyecto de Ampliación y Rehabilitación de 25.75 kilómetros de carretera de la autopista Philip Goldson-Belice en beneficio de 39,000 usuarios, quienes llegarían a sumar 63,800 para el año 2039.

Adicionalmente ese mismo año y con el apoyo de Corea mediante el Fondo Fiduciario de Donante Único Corea-BCIE (KTF), se aprobó una cooperación técnica no reembolsable por \$950,000 para los diseños preliminares de cuatro instalaciones de atención médica en beneficio de toda la población.

Manteniendo su firme propósito de liderar la mejora en la competitividad regional, el BCIE continuará promoviendo el incremento de la productividad del tejido empresarial en Belice, a través de financiamiento orientado a mejorar y facilitar los procesos de transformación productiva (entre ellos, el agroindustrial), cautelando en debida forma la sostenibilidad ambiental y social de esas actividades.



Acerca del BCIE

El BCIE fue creado en 1960 como el brazo financiero de la integración y el desarrollo de la región. Sus recursos seinvierten continuamente en proyectos con impacto en el desarrollo para reducir la pobreza y las desigualdades, fortalecer la integración regional y la inserción competitiva de los socios en la economía mundial, otorgando especial atención a la sostenibilidad del medio ambiente. El BCIE tiene su sede en Tegucigalpa con oficinas en toda Centroamérica.

La solidez financiera del BCIE como el mejor crédito de América Latina se respalda en su alta calificación crediticia otorgadas por las distintas agencias internacionales: Standard & Poor's con una calificación de AA, Moody's con una calificación de Aa3, y Japan Credit Rating con AA.



